

## **DÍA DE ANDALUCÍA-TRIVIAL DE L'ANDALOUSIE**

La semana del 25 al 27 de febrero con motivo del día de Andalucía, trabajamos en diferentes niveles en clase de francés de una manera diferente.

De forma lúdica y motivante, el alumnado iba respondiendo en grupos cooperativos a las preguntas del "Trivial de L'Andalousie". A través de este juego se iban planteando preguntas de todas las áreas como son música, geografía e historia, lengua, entre otras, relacionadas con poetas andaluces, ríos principales de Andalucía, músicos y cantes típicos y tenían que elegir la respuesta correcta de entre las cuatro opciones que se le planteaban.

Además el juego contaba con la dificultad del idioma en el que estaban planteadas las preguntas, ya que era en francés. Fueron unas sesiones muy gratificantes ya que el alumnado supo responder a todas las preguntas y a la vez aprendían aspectos culturales propios de nuestra comunidad autónoma.

